

André **Helfer**, à La Neuveville ;
Marc-André **Helfer** et Corine **Müller**, à Lamboing ;
Rosario **Cestari**, à Lausanne ;
Marta **Helfer**, à Sonceboz ;
Marinette et Bruno **Tschudi-Helfer**, à Villeneuve ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Marie-Thérèse HELFER

leur très chère fille, sœur, belle-sœur, compagne, parente et amie,
enlevée à leur tendre affection, le lundi 16 octobre 2017
dans sa 66e année.

Un culte d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne,
le vendredi 20 octobre à 14 heures. Honneurs à 14 heures 30.
Marie-Thérèse repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.
Domiciles de la famille :

Marc-André Helfer, Le Parlet 1, 2516 **Lamboing**.
Rosario Cestari, Rue du Maupas 83, 1004 **Lausanne**.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à « Médecins sans
Frontières », à Genève, CCP 12-100-2.

Les yeux sont aveugles : il faut chercher avec le cœur.
Antoine de Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.